



DIE QUELLEN DER INSPIRATION

Hotspots der Kreativen

Punta del Este, La Paloma, Chihuahua und Playa Ignacio – *URUGUAYS SÜDSPITZE erinnert an ein REISE-MÄRCHENBUCH*, allein wegen der exotischen Namen. *Aber die Realität ist noch viel besser. Zeitgenössische Architektur trifft auf südamerikanische Gastfreundschaft, unberührte Natur auf Kreative aus der ganzen Welt. Ich habe MEIN PARADIES gefunden – und in ihm den Treffpunkt für den Inner Circle: das Strandlokal „LA VECHA“ UNWEIT DER „ESTANCIA VIK JOSÉ IGNACIO“*, in der man übrigens hervorragend übernachten kann wie auch im „Playa Vik“. Am Strand herrscht *IBIZA-STIMMUNG gepaart mit Saint-Tropez-Chic*, aber wie vor 20 Jahren! *Cooler Drinks, heiße Rhythmen und ein Sonnenuntergang am Strand.*

Wolf-Peter Schneider, Immobilienentwickler in Hamburg



Playa Vik in Uruguays Küstenort José Ignacio